



Der **HANS-GERT-PÖTTERING-EUROPA-PREIS**

ist eine Auszeichnung für Schülerinnen und Schüler des Artland-Gymnasiums,

die sich innerhalb oder außerhalb der Schule

- durch intensive Auseinandersetzung mit der europäischen Thematik eine besonders vertiefte Kenntnis des Verlaufs der europäischen Einigung sowie der Aufgaben, Strukturen und Ziele der Europäischen Union erworben haben;
- in Form einer künstlerischen / bildnerischen / musikalischen Arbeit mit starker europäischer Komponente hervorgetan haben;
- durch besonderes demokratisches oder soziales Engagement für die gemeinsamen europäischen Grundwerte, für die Verständigung der europäischen Völker und für den Abbau von Vorurteilen eingesetzt haben.

Ohne Beschränkung auf spezielle Fächer kann die Preiswürdigkeit unter Beweis gestellt werden beispielsweise im Rahmen

- **eines Projektes, einer Facharbeit, einer Prüfung**
- **eines redaktionellen Beitrages**
- **eines Wettbewerbs**
- **einer Präsentation / einer Ausstellung**
- **des Unterrichts oder einer Arbeitsgemeinschaft**
- **eines EU-Schulprojektes**
- **eines europäischen Schüleraustauschs**
- **der außerschulischen Fortführung / Pflege derartiger Projekte / Kontakte**

Die Preisverleihung erfolgt durch das Kuratorium der STIFTUNG ARTLAND-GYMNASIUM beim Jahrestreffen des Vereins Ehemaliger Quakenbrücker Schülerinnen und Schüler

Interesse?

Dann solltest Du Kontakt zu einem Lehrer Deines Vertrauens aufnehmen.
Im Übrigen gut zu wissen: Das Preisgeld beträgt etwa 400 € !